

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 24.10.2014

Vorträge locken Gäste ins Seniorenzentrum Nord

Tag der offenen Tür bot viele Einblicke

Halberstadt (dku) Beim jüngsten Tag der offenen Tür im Halberstädter Seniorenzentrum Nord gab es zahlreiche Besucher, die sich für die Vorträge und Informationsstände interessierten. So war Evelyn Winkelmann vom Heineanum mit dem Thema „Wenn die Kraniche ziehen“ zu Gast. Hermann Rosenfeld sprach über das Leben in Chile.

„Besonders viele Nachfragen hatten wir zu den Angeboten für altersgerechtes



Wohnen“, berichtete Christine Becker, Bereichsleiterin Altenpflege im Cecilienstift. Aber auch die Mitarbeiter der Tagespflege und der vollstationären Pflege standen für Anfragen zur Verfügung.

Die Stände eines Sanitätshauses, des Landessportbundes, einer Buchhandlung sowie zur Ernährungsberatung fanden ebenfalls rege Beachtung durch die Besucher.

Zum Thema „Wenn die Kraniche ziehen“ war Evelyn Winkelmann vom Heineanum im Seniorenzentrum Nord zu Gast. Foto: D. Kunze